



Nouveaux Rythmes Scolaires

Depuis la rentrée de septembre, la commune a appliqué la réforme des rythmes scolaires dans les écoles maternelle et primaires.

C'est avec beaucoup d'appréhension face à cette nouveauté que nous avons pris le dossier à bras le corps. Les parents, les enfants, le personnel enseignant, les membres des associations, bien entendu le personnel communal et les élus ont travaillé avec leurs partenaires institutionnels (Education Nationale, Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations, la Caisse d'Allocations Familiales).

Nous avons obtenu le placement de nos activités périscolaires le vendred-

di après-midi, afin de mieux organiser nos programmes. Pour nous aider dans cette démarche, une convention a été signée entre la commune et ERDF en liaison avec la Maison de la Science de Sainte Savine.

Cette aide précieuse a permis à nos nombreux enfants (140 en moyenne) de pratiquer, à tous les niveaux, des activités ludiques et instructives sur le thème de l'énergie. Le fait de regrouper ces activités sur une demi-journée a été utile car c'est une intervention hebdomadaire d'1H30 qui est proposée.

Les enfants en sont ravis et leurs parents tout autant. Nos petits se sont éveillés aux mystères de l'énergie grâce à des expériences amusantes.

De plus, ils se sont rendus directement à la Maison de la Science pour

découvrir les lieux et ainsi, peut être, les fréquenter plus assidument dans un autre cadre.

Bien entendu, cette initiative d'ERDF est possible parce qu'elle est inscrite dans le cadre du projet d'école de notre commune, qui est d'éveiller l'esprit scientifique de nos chers enfants.

A mi-chemin, nous pouvons d'ores et déjà dire que cela est un succès et nous attendons encore la suite qui promet d'être belle.

Un grand merci à Madame PETITOT qui a su nous aider à la mise en œuvre de notre projet, à la Maison de la Science de Sainte Savine et à nos animateurs sous la houlette de Loïs qui se sont impliqués à 200 % dans ce projet.